SEANCE D'INFORMATION SUR L'ADMISSION
- ST PR\ SR

Renseignez-vous sur les programmes de maitrise de NYU

en participant a cette soirée avec Lauren Goslin, la directrice adjointe du service 1. NYU ‘ LAW
des admissions aux études supérieures et récente diplomée.

Le mercredi 11 novembre 2016, 18 h
Université d'Ottawa
Pavillon Fauteux, salle 202
57, rue Louis-Pasteur | Ottawa (Ontario) KN 6N5

La NYU Law est reconnaissante a 'Université d'Ottawa d'accueillir cet événement.
Une petite réception offerte par la NYU Law suivra cet événement.

*Le nombre de places est limité, l'inscription est donc obligatoire. s, & Faculté de droit
RSVP a : www.law.nyu.edu/graduateadmissions/offcampusevents At Faculty of Law
Nous recommandons vivement aux invités(e) inscrit(e)s d'arriver entre 17 h 30 et 17 h 50.
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ADMISSION INFORMATION SESSION
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Learn about NYU’s innovative LLM programs g
NYU | LAW

by attending this evening event with
Lauren Goslin, Associate Director of Graduate Admissions and recent alumni.

Wednesday, November 11, 6:00 PM
University of Ottawa
Fauteux Hall, Room 202
- 57 Louis-Pasteur St. | Ottawa, ON K1N 6N5

NYU Law is grateful to the University of Ottawa for hosting this event.
A small reception hosted by NYU Law will follow the event.

*Online registration is required and space is limited. . Faculté de droit
RSVP at: www.law.nyu.edu/graduateadmissions/offcampusevents Faculty of Law
Registered guests are strongly encouraged to arrive between 5:30 and 5:50 PM.
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